

広小だよい

秦野市立広畠小学校
令和 8年 1月 9日 №.18

今年もよろしくお願いいいたします

3学期が始まりました。昨日体育館で始業式を行いました。2週間のお休みでしたが、体が一回り大きくなっているように感じました。クリスマスプレゼントをもらったり、家族でお出かけしたり、お家でゆっくりしたりと子どもたちは各自のお休みを過ごしたようです。



始業式では、学年のまとめと、次の学年に進級するための準備をしていきましょうという話をしました。1年生ももうすぐお兄さんお姉さんになります。5年生も最高学年に、6年生は中学生になります。他の学年の子どもたちもそうですが、1年間の成長は目を見張るものがあります。

これからも子どもたちが安心して登校出来る温かい学校をめざし、私自身も子ども達に常に寄り添い、優しい気持ちをもって接していきたいと思っております。

しばらく寒さも厳しく、朝はなかなか布団から出られない子もいるかもしれません。3学期は気がつくとあっという間に終わってしまいます。健康に気をつけて元気に学校生活を送ってほしいです。保護者のみな様、地域のみな様、引き続きご理解ご協力よろしくお願いいたします。



校内書き初め展が行われます

3学期が始まり9日から学年ごとに書き初めが行われています。校内書き初め展は19日から23日までとなっております。各教室の廊下に掲示しておりますので、ぜひ学校に足を運んでいただけたらと思います。参観できる時間帯は下記のとおりです。

1月19日～22日 AM9:00～11:00 PM14:00～16:00

1月23日 AM9:00～11:00

※職員玄関からお入りください。上履きも忘れずにご持参ください。